

Les informations de l'écosystème à retenir ce 30 avril 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations de l'écosystème entrepreneuriat et innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

30 avril 2019

Le CNPA et Via ID dévoilent la quatrième promotion du Moove Lab à Station F

Les startups du Moove Lab qui intégreront le programme d'accélération de startups spécialisé dans la mobilité à Station F à partir du 13 mai prochain sont [ProovStation](#), [Anti-Smog](#), [TarotAnalytics](#), [Geovelo](#), [Smartmoov](#), [Aurorigin](#) et [Hopways](#). Elles ont été sélectionnées parmi plus de 130 candidats suite à un appel à projet lancé fin février dernier. Ce programme a été créé par le [CNPA](#) et [Via ID](#) pour accompagner le développement des projets innovants du secteur, et favoriser la synergie entre les startups et les acteurs plus traditionnels au sein de l'écosystème. Ainsi, les startups sélectionnées bénéficieront d'un accompagnement sur-mesure et d'une mise en relation avec les métiers du CNPA mais aussi du support des entreprises partenaires du Moove Lab.

Luko complète son offre avec une aide à la gestion de consommation électrique

La néo-assurance [Luko](#) se diversifie vers la prévention en accompagnant ses utilisateurs au quotidien sur leur gestion d'électricité. Grâce au capteur de consommation Luko Elec,

l'application permet de suivre en temps réel la consommation des gros appareils électroménagers. Ainsi, elle détecte les éventuelles anomalies de consommation afin d'anticiper les potentiels sinistres. Si le moindre problème survient, l'application affiche des propositions de réaction : l'appel au service client, au service de livraison de clés et la déclaration de sinistre par vidéo sont disponibles 24h/24, 7/7 jours. Un autre capteur, le " Luko Door " qui permettra de recevoir des notifications sur les ouvertures, fermetures et verrouillages de portes, devrait lui être mis en service en juin prochain.

Tediber s'associe avec Eco-mobilier pour recycler l'ancienne literie

Pour devenir encore plus responsable, la marque française en ligne de produits essentiels pour le sommeil Tediber a tissé un partenariat avec le service de recyclage de mobilier usager Eco-mobilier pour lancer un service de reprise de l'ancienne literie pour les matelas, sommiers et têtes de lit. Ainsi, pour l'achat d'un nouveau matelas ou sommier Tediber, le consommateur se voit proposer l'option pour la reprise et le recyclage de son ancienne literie. La reprise est opérée par le transporteur au moment et à l'adresse de sa livraison Tediber. L'option est disponible partout en France métropolitaine au prix de 30 euros pour la reprise d'un ancien matelas ou sommier, et au prix de 15 euros pour la reprise d'une tête de lit.

Merci Raymond lance son premier livre : *Tous acteurs de la révolution verte*

La startup Merci Raymond, annonce la sortie de son premier livre aux éditions Marabout, *Tous acteurs de la révolution verte*, en vente en librairie. Ce livre évoque les solutions qui existent et qui doivent être mises en place par les acteurs publics et les entreprises. Il lance également un appel à la mobilisation citoyenne pour que chacun à son échelle prenne part à révolution verte. " *Avec la sortie de ce livre, nous*

souhaitons créer une action citoyenne en mobilisant encore plus tous les acteurs à la nécessité de remettre du végétal dans les espaces de vies. Grand public, collectivités, acteurs institutionnels ou entreprises, nous tenons à nous adresser au plus grand nombre afin d'installer un véritable " réflexe green " dans nos sociétés ", commente Hugo Meunier, cofondateur de Merci Raymond.

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa